



Rückblick: Oktober in der SPO

Nach einem abwechslungsreichen September durften wir im Oktober wieder zahlreiche Verbände bei uns willkommen heißen.

Der Bayerische Fußballverband war mehrmals mit Fortbildungen und Trainingslagern bei uns, und auch die Bayerischen Handball-, Leichtathletik-, Volleyball-, Golf-, Rollsport- und Gehörlosen- Sportfachverbände luden ihre Nachwuchskader zu Lehrgängen ein.

Zudem fand ein Turnier des Süddeutschen Fußballverbands mit rund 100 Teilnehmern statt und der Deutsche Hockeybund veranstaltete einen Workshop. Die Bayerische Sportjugend führte ihre Kinder- und Jugendsportkonferenz mit über 80 Teilnehmern durch.

In den Herbstferien begrüßten wir verschiedene Feriencamps, darunter das des bayerischen Leichtathletikverbands und ein Sprachcamp.

Jetzt freuen wir uns schon auf den November mit Veranstaltungen wie dem Kaderlehrgang des DFB und dem Ju-Jutsu Bayernseminar.

Gerne heißen wir auch Euch für Eure nächste Aus- und Weiterbildung oder Euer Trainingslager willkommen und freuen uns auf Eure Anfrage!